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Не прекращать массово- 
политическую работу 

на десятидворках
В таких крупных кампаниях, 

как выборы народных судов, а 
затем выборы в Верховный Совет! 
РСФСР и местные Советы, в на
шем городе принимала участие 
большая армия работоспособных 
агитаторов, насчитывающая в 
своих рядах свыше двух тысяч 
человек.

О замечательной работе этих 
людей, несущих пламенное ком
мунистическое слово в массы, 
можно судить хотя бы по тому, 
что 27 февраля— в день выбо
ров в Верховный Совет РСФСР и 
местные Советы— голосование на 
всех 36 избирательных участках 
было закончено в основном в 12 
часов дня. Можно привести за
мечательные примеры творче
ской работы с избирателями 
многих агитационных коллек
тивов и сотен агитаторов, кото
рые с. любовью выполняли свое 
почетное партийное поручение.

Большую массово-политиче
скую работу на десятидворках 
провел в предвыборную кампа
нию агитколлектив стальцеха 
АТЗ, возглавляемый секретарем 
цеховой парторганизации тов. 
Бородиным. Как руководитель 
агитколлектива, гов. Бородин 
был внимателен к каждому аги
татору. Он помогал им и словом 
и делом. Перед выходом на де- 
сятидворку тов. Бородин ставил 
перед агитаторами определен
ную задачу.

Агитаторы 23-го избиратель
ного участка имели большой ус
пех среди трудящихся. Агитатор 
тов. Домнина так сумела заин
тересовать избирателей беседами, 
что всегда была желанным гос
тем в их квартирах. Неплохо 
вели массово-политическую ра
боту на десятидворках агитато
ры 29-го избирательного участка 
тт. Карелин и Семенин.

Стоит, однако, заметить, что в 
деле организации -и проведении 
массово-политической работы на 
избирательных участках у нас 
утвердилась вредная традиция. 
Заключается она в том, что, как

только закончится избиратель
ная кампания, на десятидворках 
наступает немедленное затишье. 
Абсолютное большинство агита
торов считает свою миссию за
конченной. Они забывают дорогу 
в своим избирателям. Но избира
тели с удовольствием бы про
должали собираться в назначен
ное время и слушать беседы, 
громкие читки газет, интересные 
сообщения, рассказы о жизни и 
трудовой деятельности передо
виков производства.

Речь идет о том, чтобы поли
тическую работу с населением 
города вести не кампанейски, а 
постоянно и глубоко, вести на
ступательную агитацию. Особен
но это важно сейчас, когда в 
спет вышли такие важнейшие 
исторические документы, как 
постановление январского Пле
нума ЦК КПСС и решения вто
рой сессии Верховного Совета 
СССР, направленные на всемер
ное повышение жизненного уров
ня советского народа, на разви
тие тяжелой промышленности, 
являющейся основой основ всего 
советского народного хозяйства 
к  обороноспособности нашей 
страны.

Пленум ЦК КПСС обязал пар
тийные, профсоюзные и комсо
мольские организации системати
чески и настойчиво улучшать 
массово-политическую работу, 
неразрывно связывать ее с кон
кретными задачами производст
ва. Основным содержанием рабо
ты агитационных коллективов 
должно быть прежде всего 
раз’яснение постановления ян
варского • Пленума ЦК КПСС и 
решений второй сессии Верхов
ного Совета СССР.. Первейшая 
обязанность партийных органи
заций, руководителей агиткол
лективов и агитаторов— довести 
до сознания трудящихся важ
ность этих документов, имеющих 
огромное значение в развитии 
народного хозяйства нашей стра
ны.

------------ ----------------------
Международный Женский денЬ

ТОРЖЕСТВЕННОЕ ЗАСЕДАНИЕ В МОСКВЕ
8 марта в Государственном 

Академическом Большом театре 
Союза ССР состоялось собрание 
партийных, советских и общест
венных организаций города 
Москвы совместно с представите
лями Советской Армии, посвя
щенное Международному женско
му дню 8 марта.

В Президиуме тт. Н. А. Бул
ганин, К. Е. Ворошилов, Л. М. 
Каганович, Г. М. Маленков, 
А И. Микоян, В. М. Молотов, 
М. Г. Первухин, М. 3. Сабуров, 
Н. С. Хрущев, П. Н. Поспелов,

| М. А. Суслов, знатные женщины 
страньГ.

Собрание открыла секретарь 
МГК.КПСС тов. Е. А. Фурцева.

1 С приветствиями на собрании 
1 выступили женщины разных 
профессий. Они говорили о 
счастье жить и трудиться в стра
не социализма, о борьбе за даль
нейшее укрепление могущества 
Советского государства, за мир 

и дружбу между народами.
В заключение состоялся боль

шой концерт.

З а  д о с р о ч н о е  в ы п ол нен ие  пятой пятилетки

Н о в ы е  

обязательства
Значительных успехов в борь

бе за досрочное выполнение пя
того пятилетнего плана добился 
коллектив цеха под’емочного ре
монта'паровозного депо станции 
Рубцовка.

В феврале цех выпустил из 
ремонта на два паровоза больше, 
чем в январе.

На 150— 200 процентов вы
полняют задания при хорошем 
качестве ремонта слесари-арма
турщики тт. Кузьменко, Каза- 
ковцев, Долгих, Сергеев и др.

Коллектив цеха под’емочного 
ремонта, учитывая все возрас
тающее количество перевозок 
народнохозяйственных грузов, 
пересмотрел свои возможности и 
взял новые повышенные обяза
тельства, Он решил за счет луч
шего использования оборудова
ния, повышения производитель
ности труда .отремонтировать в 
марте на три паровоза больше, 
чем в феврале.

В. БУЛГАНОВ.

Передовики
соревнования
Активно включился в пред

майское соревнование коллектив 
прессового цеха Алтайского 
тракторного завода.

Замечательных успехов . доби
ваются , рабочие радиаторного 
участка. '

Сдатчик, водяных радиаторов 
Виктор Дедовских при норме 30 
радиаторов сдает по 45 еже
дневно. Сборщица водяных ра
диаторов Анна Щебетунова соби
рает по 18 радиаторов за смену 
вместо 12 по норме.

На участке тяжелых прессов 
первое место в соревновании 
удерживает прессовщик Василий 
Бакланов. По 2— 2,5 нормы дает 
прессовщик Александр Котов, 
штампующий самые трудоемкие 
детали— баки, крылья трактора 
и боковины капота.

М. ФЕДОРОВ.

П о м о щ ь
Среди коллектива ремонтного 

завода с каждым днем все шире 
развертывается борьба за претво
рение в жизнь решений январ
ского Пленума ЦК КПСС, Ре- J 
монтники прилагают все усилия 
к тому, чтобы в срок и высоко
качественно отремонтировать 
сельскохозяйственные машины к 
началу весенних полевых работ.

Все цехи завода сейчас при
няли повышенные обязательст
ва-—досрочно выполнить мар-1
товский план к 25, числу. Кол- 

Iлектив предприятия оказывает 
| большую помощь селу. Для кол
хоза «Путь Сталина» изготовле
на пилорама, которая будет ис
пользоваться на строительстве

с е л у  .
животноводческих ферм. Две та
кие же пилорамы делаются для 
колхозов Белоглазовского и Лок- 
тевского районов. На днях кол
хозники сельхозартели имен* 
Тельмана Рубцовского района 
получили хорошо отремонтиро
ванный нефтедвигатель для 
мельницы.

Многие рабочие самоотвержен
но трудятся над выполнением 
заказов для сельского хозяйства. 
Среди них токарь комсомолка 
Валентина Савостьянова, токарь 
тов. Рыбальченко, строгальщик 
тов. Ш ерсток и другие. Он* 
выполняют по полторы— две 
нормы в смену.

Опережая график
Коллектив нашего цеха два 

месяца подряд удерживает .пере
ходящее красное знамя гориспол
кома и горкома КПСС. Борясь за 

I новые производственные успехи, 
мы стремимся добиться ритмич- 

i ности в работе, равномерного 
выпуска продукции, 

j „
За первую декаду марта цех 

I опережает график на 2,5 нроц.
Особенно хорошо работает 

! участок механической обработки 
| лемеха, где мастером тов. Густин. 
I Он идет с опережением графика 
почти на .сутки. От передового 
участка не отстают термический 
участок, возглавляемый масте
ром тов. Гажала, и участок 
мастера тов. Здорнова,

Правильная организация тру
да позволила нам дать сверх 
клана более 9.200 долотообраз
ных лемехов, большое количест- 

! во полевых досок к пятикорпус
ным плугам и других деталей. С 
каждым днем растет у нас числе 

| рабочих, дающих по полторы, 
две нормы за смену. Среди них 
калильщик Филиппов, нагре- 

; вальщик Бондаренко, заточник 
; Егошин, прессовщики тт. Затон- 
ская и Казаков.

Л. КОЗЛОВ, 
начальник отвально-лемеш- 

ного цеха завода «Алтайсель- 
. маш».

Мукомолы сдержали слово
В социалистическом соревно

вании в честь выборов в Вер
ховный Совет РСФСР и местные 
Советы • депутатов трудящихся 
коллектив Рубцовской пармель- 
ницы ' добился значительных 
производственных успехов. Го
сударственный план февраля ме
сяца мукомолы завершили на 5 
дней раньше срока.

Мукомолы обязались тогда 
дать сверх плана продукции на

1C.000 рублей. Коллектив с: 
j честью сдержал свое слово. Про
изводственная программа февра
ля выполнена на 124,4 процен
та, Простой муки дано 513 тонм 
и второго, улучшенного сорта—  
312 тонн. В дело перевыполне
ния плана большой вклад внес

л а  молодежная бригада, руководи
мая комсомолкой Лидией Юрко
вой.

РУДНЕВ.

Промышленность— сельскому хозяйству

, ХАРЬКОВ. В механосбороч
ном корпусе тракторного за
вода имени С. Орджоникидзе 
пущен конвейер но сборке 
пропашных тракторов ХТЗ-7. 
Все основные процессы в це
хе механизированы.

На снимке: готовые про
пашные тракторы ХТЗ-7 в 
механосборочном корпусе пе
ред отправкой.
Фото В. Сычева.

Фотохроника ТАСС.
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Претворим в жизнь
решения январского Пленума ЦК КПСС

Пленум Советского комитета 
защиты мира

Постановление январского Пле
нума ЦК КПСС «Об увеличении 
производства продуктов живот
новодства» является величест
венной программой борьбы за 
дальнейшее развитие народного 
хозяйства, за новые успехи ком
мунистического строительства. 
Эти документы являются, кроме 
того, ярким свидетельством забо
ты Коммунистической партии п 
Советского правительства о ма
териальных благах советского 
человека. Изучение историче- 1 
ских документов январского Пле- ] 
нума ЦК вызвало среди коллек- j 
тива вагонного депо большой 
трудовой под’ем и политическую 1 
активность. Агитационный кол- | 
лектин депо, насчитывающий 26 
агитаторов, ведет сейчас изуче
ние документов январского Пле
нума в цехах, бригадах и сме
нах.

Особого внимания заслужи
вает в. этом отношении работа 
агитатора сменного мастера 
пункта технического осмотра 
Василия Павловича Ялина. Он, 
как правило, перед вступлением 
смены на дежурство, за 30— 40 
минут до начала работы, собира
ет всех работников смены. Здесь 
и слесари-автоматчики, • и 
осмотрщики вагонов, и другие 
специалисты. На каждой прово
димой им беседе присутствует | 
по 45 человек. Беседы по мате
риалам Пленума проходят живо 
и интересно. Слушатели задают 
агитатору много вопросов, на 
которые получают исчерпываю
щие ответы. Материалы Плену
ма агитатор умело связывает с 
конкретными задачами коллекти
ва, с жизнью, своего производст
ва. Это дало возможность значи
тельно улучшить работу смены.

По итогам работы в январе 
смене тов. Ялина присуждено 
первое место. Коллектив ее, от
вечая самоотверженным трудом 
на заботу Коммунистической, 
партии, успешно применяет | 
укрупненный безотцепочный ре- 
монт вагонов и тем способствует 
быстрейшему продвижению гру- 1

зов, предназначенных сельскому 
хозяйству и тяжелой промыш
ленности. Укрупненным методом 
только за третью декаду февра
ля отремонтировано 17 вагонов.

В популяризации н претворе- 
| нии в жизнь документов январ
ского Пленума*ЦК КПСС боль
шую роль сыграло наше партий- 

I ное собрание, обсудившее вопрос 
«Январский Пленум ЦК КПСС и 

, задачи партийной организации 
вагонного депо». Этому партсоб- 

■ ранию предшествовала обстоя- 
i тельная подготовка. На собрание 
| был приглашен секретарь 
, партийной организации подшеф- 
| кого колхоза «Завет Ильича»' 
тов. Павельев. Его выступление 
было выслушано коммунистами 
с большим интересом. Поблаго
дарив вагонников .за оказанную 
КОЛХОЗУ П05Ц)1§Ь в подготовке к 
севу, уборке обильного урожая и 
заготовке кормов, он подверг 
шефов справедливой критике. 
Коллектив вагонников построил 
для колхоза небольшую мельни
цу, предназначенную для размо
ла фуража. Но смонтирована эта 
мельница некачественно п поэто
му часто простаивает. А живот
новодческие фермы нуждаются в 
размолотых концентратах.

— Январский Пленум ЦК
КПСС,— заявил в своем выступ
лении секретарь парторганиза
ции колхоза «Завет Ильича» 
тов. Павельев,— поставил перед 
нами большую и ответственную 
задачу.

— Для того, чтобы выполнить 
план развития животноводства, 
кслхоз должен увеличить пого
ловье скота на 536 голов. А 
для того, чтобы сохранить этот 
скот, нужно в этом году по
строить пять животноводческих 
помещений. Колхоз имеет тре
бующийся строительный мате
риал и денежные средства, но у 
него не хватает рабочих рук. 
Колхоз «Завет Ильича» рассчи
тывает на. помощь своих ше
фов— коллектив вагонного депо.

— Задачу, поставленную ян
варским Пленумом ЦК, мы,

| колхозники, будем решать 
; вместе е рабочими и слу- 
| жащими города. Только са- 
I моотверженный труд и сов- 
j местные усилия рабочих го
рода п хлеборобов села, направ- 

1 ленные на претворение в жизнь 
I исторического постановления 
I Пленума ЦК КПСС, дадут воз- 
. можн'ость во много раз увели
чить производство продуктов 
животноводства.

Выступление секретаря парт
организации колхоза • «Завет 
Ильича» способствовало развер
тыванию на партийном Собрании 
деловой критики и самокритики. 
В частности, коммунисты крити
ковали мероприятия по оказанию 
помощи подшефному колхозу, 
намеченные партийным бюро 
вагонного депо. Коммунисты за
явили, ' что эти обязательства 
очень мизерны и они ни в коей 
мере не могут удовлетворить на
сущных запросов животноводст
ва подшефного колхоза. -Собра
ние решило построить для кол
хоза весной этого года кошару 
на 400 голов овец и к двум 
фермам водопровод. Партийное 
собрание решило . также, чтобы 
каждый коммунист, каждый ра
бочий и служащий вагонного 
депо отработал на строительстве 
животноводческих помещений не 
менее трех дней. Десять человек 
будут отправлены .в колхоз на 
строительство на продолжитель
ное время.

Выполняя решения партийно
го собрания, мы уже послали в 
подшефный колхоз 3-х плотни
ков, которые начнут капиталь
ный ремонт животноводческих 
помещений. Всего коллектив ва
гонного депо' будет строить для 
колхозного животноводства пять 
глинобитных помещений.
- Партийная организация вагон
ного депо приложит все силы к 
тому, чтобы претворить решения 
январского Пленума ЦК КПСС в 
жизнь.

М. ЛУТАЕВ,
секретарь партбюро вагонного

депо.

8 марта в Москве состоялся 
расширенный пленум Советско
го комитета. защиты мира. Пле
нум обсудил вопросы о проведе
нии в СССР кампании по сбору 
подписей под Обращением Все
мирного Совета Мира против под
готовки атомной войны и о со
зыве пятой Всесоюзной конфе
ренции сторонников мира.

На пленуме присутствовали, 
кроме членов Советского коми
тета защиты мира, представите
ли республиканских, краевых ’ и 
областных комитетов защиты ми
ра, различных общественных ор
ганизаций, советские и ино

странные журналисты. С док.та- 
! дом о проведении в СССР кам- 
: пании по сбору подписей под 
Обращением Всемирного Совета 

■ Мира выступил председатель Со- 
I вотского комитета защиты мира 
| Н. С. Тихонов.

Участники пленума едино
гласно приняли резолюцию q 
проведении в СССР с 1 апреля 
с. г. кампании по сбору подпи
сей под Обращением Всемирного 
Совета Мира .против под
готовки атомной войны и 
постановление о созыве в
Москве 10 мая 1955 года 
пятой Всесоюзной конференции 
сторонников мира.

В выходной день
Хорошо организован отдых в 

выходные дни в общежитии 
ремесленного училища Ns 9.

В воскресенье, 6 марта, на
пример, с утра проводились за
нятия спортивных -секций. В 11 
часов дня в красном уголке для 
нас была прочитана лекция о 
международном положении. Лек
ция была очень интересна. Ее 
послушать собрались не только 
ученики ремесленного училища, 
но и преподаватели.

После лекции демонстрировался 
| художественный фильм «Депу- 
j таг Балтики», Из красного угол
ка многие направились в биб
лиотеку почитать книги, журна
лы , поиграть в шахматы, шаш
ки. Скучать нам не приходится. 
Хочется только выразить поже
лание, чтобы у нас чаще чита
лись хорошие лекции.

А. ПРОСКУРИН, 
ученик 2-го класса ремес

ленного училища N° 9.

, РИГА. Суперфосфатный завод увеличивает выпуск мине
ральных удобрений для сельского хозяйства. С начала года вы
работаны сотни тонн минеральных удобрений сверх плана.

На снимке: в отделении обработки суперфосфата.

Шире внедрять индустриальные 
методы строительства
(Заметки с Постоянной Всесоюзной 

строительной выставки)
Капитальное строительство в это еще не готовые сооружения, 

нашей стране приняло невидан-, Эффективность государственных 
ные размеры. Каждые сутки j  капиталовложений завийгг от
вступают в строи по крайней 
мере три крупных промышлен
ных * предприятия, около 100 
тысяч кв. метров жилья в горо
дах и рабочих поселках и более 
тысячи домов в сельской мест
ности.

Такого размаха строительных 
работ епде не знала история Со
ветского государства. В нем на
ходит яркое выражение основ
ной экономический закон социа-

того, насколько умело'и эконом
но расходуются средства, каковы 
стоимость и качество строитель
ства. Успех дела решают живые 
люди, великая армия строителей 
всех профессий— от инженера и 
архитектора до подсобного рабо
чего. Об этом убедительно гово
рят экспонаты Постоянной Все
союзной строительной выставки 
в Москве.

Все, что представлено на вы-
лизма. Сооружение новых заводов,. ставке,— плод неустанном нова- 
шахт, рудников, электростанций, 
фабрик, элеваторов, МТС озна
чает, что наше социалистическое 
производство непрерывно растет 
и совершенствуется на базе выс
шей техники.

Советское государство выде-

торскои мысли человека-строи- 
теля. Она дает наглядное пред
ставление о новейших достиже
ниях науки и передового опыта 
в строительстве; помогает оце
нить но достоинству индустри
альные методы ведения строи»

ляет на строительство огромные ; тельных и монтажных работ, 
средства. Но миллиарды рублей—  ! экономические преимущества

строительства по типовым про
ектам; знакомит с типовыми 
строительными деталями и кон 
струкциями, с технологией их 
изготовления. На выставке мож
но видеть современные машины 
и механизмы, применяемые на 
строительных и монтажных ра
ботах.

На Всесоюзном совещании 
строителей в декабре минувшего 
года тов. Н. С. Хрущев говорил: 
«Мы обязаны резко повысить 
темпы, улучшить качество и 
снизить стоимость строительст
ва. Для решения данной задачи 
есть лишь один путь— это путь 
самой, широкой индустриализа
ции строительства».

В настоящее время основным 
I звеном индустриализации строи- 
' тельных работ является всемер
ное развитие производства сбор
ных железобетонных конструк
ций и деталей. На выставке ши
роко представлен опыт изготов
ления и использования сборного 
железобетона, практикуемый в 
трестах «Магнитострой», «Запо- 
рожстрой», «Челябметаллу рг- 
строй» и других мощных строи

тельны х организациях. Экономия 
труда и средств при этом дости- 

j тает 50 и даже 60 процентов по 
сравнению со строительством из 

‘ металлических конструкций или 
из литого железобетона. А яаж- 

1 дый процент экономии в стоимо- 
! сти всех строительных работ в 
стране, взятых вместе, выра- 

! асается в миллиардах рублей!
| Можно себе представить, какой 
огромный экономический эффект 
даст сооружение в. ближайшие 
три года 402 заводов и 200 
площадок полигонного типа, для 
производства сборных железобе
тонных конструкций и деталей.

Или взять типовое проекти
рование. Вот макет типовой до- 

! менной печи. Она возводится 
j индустриальными методами вмес- 
I то года за 3— 4 месяца. В этом 
1 же заде показаны в макетах и 
чертежах типовые проекты про
катного и трубопрокатного ста
нов, машиностроительных заво
дов, ремонтно-механических це
хов, предприятий легкой и пи
щевой промышленности.

Типовые проекты намного 
ускоряют и удешевляют строи-

|тельство. Поэтому государствен
ные интересы " требуют самого 
широкого распространения типо- 

' вых проектов в строительной 
j практике.

Выставка хорошо пропаганди- 
I рует передовые приемы труда 
| строителей. Взять, к примеру,
| новые технические решения на 
j электромонтажных работах с 
применением индустриальных 
методов. Они сокращают продол
жительность электромонтажных 
работ на строительстве домны с
3— 4 месяцев до 45 дней, про
катного стана— с 3 месяцев до 
24 дней.

Предложение инженера А. Е.
| Фролова применять в граждан- 
‘ ском строительстве для скрытой 
и открытой электропроводки 
вместо стальных труб трубы из 
бумаги, склеенные жидким стек
лом и покрытые асфальтовым 
лаком, удешевляет стои
мость этого рода работ 
в 4— 5 раз. Интересны двух- 
какальные стеклянные трубы 
для скрытой электропроводки, 
позволяющие применять голые 
провода. Такие трубы исключают
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Первая сессия городского Совета
9 марта в городском драмати

ческом театре состоялась пер
вая сессия городского Совета де
путатов трудящихся пятого со
зыва.

Сессия заслушала и. утвердила 
доклад мандатной комиссии по 
выборам депутатов городского 

' Совета.
Сессия избрала председателем 

исполнительного комитета го
родского Совета депутатов тру
дящихся депутата от 128 изби
рательного округа тов. Зибарева 
Василия Леонтьевича.

Заместителями председателя ис
полнительного комитета город
ского Совета избраны: депутат
«от 45 избирательного , округа 
тов. Пузанов Николай Александ
рович и депутат от 137 избира
тельного округа тов. Быков 
Иван Алексеевич.

Депутат от 5 избирательного 
■■округа тов. Здор Дарья Сергеев

на избрана секретарем исполни
тельного комитета городского 

'Совета депутатов трудящихся.
Членами исполкома городско

го Совета избраны товарищи:
Кухарь Федор Никифорович 

(64 избирательный округ).
Бахарев Александр Проконье- 

г,ич (191 избирательный округ).
Ивкин Петр Антонович (156 

избирательный округ).
Корсунцева Мария Ивановна 

‘ (142 избирательный округ).
Тодосьев Василий Трофимович 

(206 избирательный округ).
Кононов Серафим Алексеевич 

(199 избирательный округ).
Доронин Дмитрий Ефимович 

(47 избирательный округ).
Сессия утвердила заведующих 

^отделами исполнительного коми- 
. тета городского Совета депута
тов трудящихся.

Председателем городской пла

новой комиссии— депутата от 42 
избирательного округа тов. Коло- 
мина Михаила Филипповича.

Заведующим городским финан
совым отделом— депутата от 199 
избирательного ' округа тов. 
Кононова Серафима Алексеевича.

Заведующим городским отделом 
народного образования— депутата 
от 206 избирательного округа 
тов. Тодосьева Василия Трофимо
вича.
, Заведующим городским торго

вым отделом — тов. Калитина 
Анатолия Анисимовича.

Заведующим горкомхозом —  
депутата от 97 избирательного 
округа тов. Чаплыгина Никифора 
Николаевича.

Заведующим горсобесом — де
путата от 197 избирательного 
округа тов.’ Лазунина Ефима Фе
доровича.

Заведующим гортопом — депу
тата 22 избирательного округа 
тов. Лысенко Иосифа Денисовича.
* Заведующим сельхозотделом—  
депутата от 198 избирательного 
округа тов. Голикова Семена 
Елисеевича.

Председателем городского ко
митета физкультуры утверждена 
депутат от 35 избирательного 
округа тов. Дидрихс Клавдия 
Николаевна.

Сессия образовала при город
ском Совете депутатов трудя
щихся постоянные комиссии: по 
социальному обеспечению, но 
местной промышленности, по 
бюджету, по здравоохранению, по 
народному образованию, по тор
говле, по коммунальному хозяй
ству и но культурно-массовой 
работе. Утвержден состав и ру
ководители постоянных комис
сий.

По городу I

В драматическом 
театре

Рубцовский городской драма
тический театр показал зрителям 
свою новую работу— пьесу Алек
сандра. Корнейчука «Крылья». 
Спектакль поставлен главным 
режиссером театра Г. А. Неми
ровичем-Данченко, оформлен ху
дожником Ю. Ф. Жиляевым. В 
спектакле занят весь творческий 
состав театра.

Театр продолжает работу над 
двумя новыми спектаклями. Над 
пьесой великого русского дра
матурга А. Н .. Островского «По
следняя жертва» работает режис
сер Г. И. Гончаров. В спектакле 
заняты артисты Гончаров Г. I . ,  
Валент М. М. и другие.

Над спектаклем «Нечистая- си
ла» jio  пьесе Алексея Толстого, 
работает главный режиссер теат
ра Г. А. Немирович-Данченко.

В главных ролях выступят 
артисты Камуз И. И., Никаноров 
В. М., Сваровская Г. А., Балабог 
нин Ю. К. и другие.

В творческих планах театра 
работа над сценическим вопло
щением инсценировки по роману 
В. Шишкова— «Угрюм— река».

П. ВЛАДИМИРОВ.

Лекции о международном 
положении

дни здесь был прочитан 
ром крайкома партии т.

лекто-
Шили-

Трудящиеся Алтайского трак
торного завода им. М. И. Кали
нина проявляют большой инте
рес к международным событиям, | ном положении». Лекции пользе

Семинар 
библиотечных 

работников
На днях в городской библио

теке состоялся семинар библио
течных работников города.

Участники семинара заслуша
ли доклад секретаря ГК ВЛКСМ 
тов. Пустынникова о Втором 
с’езде советских писателей, об
судили вопрос о работе с перио
дической литературой. Доклад 
по этому вопросу сделала работ
ница технической библиотеки

ЭСТОНСКАЯ ССР. В этом году Нарвская ГЭС даст ток. Несмот
ря на сложные условия зимы, темп строительных работ не сни
жается. На всех участках развернулось социалистическое сорев
нование за досрочное окончание стройки.

На снимке: на строительстве здания Нарвской ГЭС.
-----------1------------ *  * --------------------------

Как я борюсь за высокую 
успеваемость по математике

ным. ряд лекций «О международ- j завода «Алтайсельмаш»

происходящим в 
м за рубежом.

нашей стране 
За последние

вались большим успехом у слу
шателей.

тов.
Вуидер. С .работниками Виблио- 

| тек была проведена практике- 
I ская работа по описанию книг.

возможность короткого замыка
ния и весьма устойчивы к пере
грузке проводов. Их применение 
«сокращает стоимость монтажа на 
75 процентов по сравнению со 

•скрытой проводкой изолирован
ны х проводов.

Подобных примеров новатор
ской мысли в строительстве и в 
производстве строительных мате
риалов на выставке множество.

Огромное уважение к авторам 
вызывают новаторские методы 
возведения кирпичных стен по 
системам Г. Манюкова, лауреа
тов Сталинской премии Н. Попо
ва, Н. Орлянкина и Р. Поповой, 
инженера-архитектора С. Власо
ва, В. Королева и Ф. Шавлюги- 
на, Г. Осипова и С. Соколова, 
-С. Максименко и других. Пусть 
ручная кладка кирпичных стен 
в будущем уступит место изго
товлению кирпичных блоков- не
посредственно на заводах,— сегод
ня важна достигнутая новатора
ми экономия труда и.материалов, 
-которая еще долго будет облег
чать наш государственный бюд
жет. Пусть со временем железо
бетонные изделия заменят кир

пич,— сегодня он остается основ-1 тельных материалов, помножен
ным стеновым материалом, и ме- ная на современную технику.
тод обжига кирпича, предложен- _ Высшим же практическим выра 
ный т. Дувановым, еще долго не ' 
потеряет своего прогрессивного 
значения.

С успехом, применяется на 
передовых стройках метод вза
имного контроля за качеством, 
предложенный лауреатами Ста
линской премии В. Скитевым и 
Н. Тутовым. Хорошие результа 
ты дает новая форма контроля 
за качеством, примененная впер
вые инициаторами социалисти
ческого соревнования за ком
плексное снижение себестоимо
сти каждого вида строительных 
работ М. Шяшиморовым и 
А. Завьяловым,— так называе
мые «бригадные марки каче
ства».

Все эти и другие примеры 
подчеркивают основную идею 
выставки: решающим фактором 
в деле сокращения трудовых за
трат и снижения стоимости 
строительно-монтажных работ 
является творческая активность 
коллектива строителей и работ
ников промышленности строн

ет.

•жением творческой активности 
коллектива каждого участка 
стройки является массовое со
циалистическое соревнование за 
выполнение и перевыполнение 
плана, за экономию материалов, 
топлива, электроэнергии.

Всесоюзная строительная вы- 
'J ставка раскрывает глубокий 

смысл постановлений партии и 
правительства по вопросам капи
тального строительства. Вместе* с 
дем она охватывает чрезвычай
но широкий круг технических 
проблем строительства— от про
изводства строительных материа
лен до комплексной механизации 
сложнейших монтажных работ.
Поэтому она привлекает внима
ние не только специалистов. У  | прямой. Зто не 
нас буквально каждый заинтере- шает в памяти 
сован в том, чтобы строитель
ство велось хорошо, и каждый 
может почерпнуть на выставке 
много нового и полезного.

я. Дмитриев:
г. Москва.

Мы, учителя, выполняем по
четную и ответственную задачу 
— воспитываем будущих строи
телей коммунистического обще
ства, высококультурных, обра
зованных людей. В школе дети 
овладевают основами наук, зна
ния учеников должны быть 
прочными и глубокими.

Я  преподаю математику в те
чение 14 лет. С 1947 года ра
ботаю в средней школе № 14. 
В нынешнем учебном году я за
нимаюсь в девятых классах. 
Тригонометрия, алгебра, стерео
метрия— предметы отвлеченные, 
сухие, но у педагогов имеется 
иного средств, чтобы привить 
детям любовь к этим предметам.

Для того, чтобы добиться 
успеха, учитель должен сам 
много работать, серьезно и вни
мательно готовиться" к урокам. 
Каждый пример, каждую задачу, 
которые будут решаться в клас
се, я выполняю дома, продумы
ваю ход решения, методы изло
жения нового материала.

Стремлюсь к тому, чтобы уче
ники на уроках поняли хорошо 
весь преподносимый материал—  
доказательство, теоремы, приме
нение формулы, решение задачи 
того или иного типа и т. д., 
чтобы все работы учащиеся вы
полняли не механически, а соз
нательно. Стараюсь применять 
как можно больше наглядности. 
Только тогда, когда наука будет 
понятной, доступной для учени
ка, она его глубоко заинтересу-

планиметрии и стереометрия.
Чтобы добиться высокой ус

певаемости, необходимо заста
вить всех учащихся серьезно 
работать как в классе, так и 
дома. Дли этого я осуществляю 
повседневный контроль за каж
дым учеником. На уроке я успе
ваю спросить пять— шесть, а
иногда и семь— восемь учеников. 
Тщательно проверяю классную и 

домашнюю работы, каждого уче
ника.

Особое внимание уделяю от
стающим. Слабым ученикам ока
зываю помощь, оставляю после 

уроков и занимаюсь с ними до
полнительно. Но есть и такие 
ученики, которые недобросовест
но относятся к учебе. За их 
работой приходится вести по
стоянный контроль, каждый 
день спрашивать, проверять их 
работу. Стоит только ослабить 
контроль, как эти ученики мо
гут оказаться в числе отстаю
щих. Путем повседневного конт
роля и оказания помощи мне 
удалось вывести в число успе
вающих учеников Карелова Вик
тора, Попова Валерия, Макарову

я держу по-

IIf k но помнить, что повторе
ние мать учения. С самого на
чала учебного года я провожу 
параллельное повторение. Изучая 
новый материал, повторяем ра
нее пройденный, связанный с 
ним. Например, по стереометрии 
при изучении свойства наклон
ной и перпендикуляра к плос
кости повторяем материал шесто- 

| го класса— теорему о свойстве 
перпендикуляра и наклонной к 

только воскре- 
ребят старые 

знания, но и дает возможность 
глубже понять новое. По алгебре 
уже начали тематическое повто
рение в порядке подготовки к 
экзаменам. В четвертой четвер
ти будем проводить тематическое 
повторение по тригонометрии,

Екатерину.
В своей работе 

стоянную связь с родителями. 
Водители помогают мне в борьбе 
за успеваемость. Во второй чет
верти недобросовестно стали от
носиться к учебе ученики Со
вестный Анатолий, Куликов 
Иван и Беседин Николай. После 
того, как я побеседовала с роди
телями этих учеников, они изме
нили свое отношение к учебе и 
стали серьезно работать над 
математикой.

Сеййай у меня не успевает в 
трех девятых классах только . 
одна ученица— Петроваева Ве
ра. Я  думаю, что при содействии 
коллектива класса и родителей 
она будет выведена также в 
число успевающих.

Многие девятиклассники име
ют хорошие успехи по матема
тике. На пятерки учатся Де
довских, Зорина, Петрова. Оцен
ки 4 и 5 имеют Зенгер, Харь
кова, Коровина, Федорко, Во
робьева, Беседина и другие.

0. КИРИЛЛОВА, 
преподавательница матема

тики школы №14.  ,
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В Николаевской области на реке Южный Буг сооружена 
Константиновская межколхозная гидроэлектростанция мощностью 

. 800 киловатт.
На снимке: Константиновская межколхозная гидроэлектро

станция на реке Южный Буг.

Н А М  П И Ш УТ

Самочинство Загурской
Некоторые водители автобусов, 

пользуясь слабым контролем со 
стороны руководства автотран
спортной конторы за их работой, 
считают себя хозяевами автобу
сов и по своему усмотрению со
кращают маршруты, преждевре
менно уходят с линии.

Вызывает возмущение поведе
ние шофера Загурской.

1 марта произошел такой слу
чай. Утром к проходной завода 
«Алтайсельмаш» ехало много 
пассажиров. Все спешили на за
вод к началу рабочего дня. 
Однако в пути шоферу Загур
ской пришла в голову мысль 
сократить свой рейс. У  останов
ки «Аптека» она развернула ав
тобус в обратном направлении.

После бангкокского  
совещания

НЬЮ-ЙОРК. Вслед за оконча
нием бангкокского совещания 
стран— участниц военного блока 
СЕАТО и поездки государствен
ного секретаря США Даллеса по 
некоторым странам Азии, амери
канские дипломаты и военные | 
развернули лихорадочную дея-1 
тельность.

4 и 5 марта в Тайбэе (Тай
вань) состоялось совещание 
представителей американского 
военного командования на Даль
нем Востоке и военных лидеров 
чанкайшистской клики. По сооб
щению корреспондента агентства 
Ассошиэйтед Пресс, цель этого 
совещания в Тайбэе заключалась 
в том, чтобы подкрепить военно
организационными мерами так 
называемый «договор о взаимной 
безопасности» между США и 
чанкайшистской кликой. По сло
вам начальника штаба военно-

Подготовка к созданию 
нового союза арабских государств

„К А И Р . В газетах опубликова
но коммюнике относительно си
рийско-египетских переговоров, 
в котором, в частности, говорит
ся:

«Правительства Сирии и 
Египта пришли к соглашению гвать в широком совещании.

— Не могу 
заявила она.- 
снег.

Пассажиры законно 
лись, так как дорога была ч и с -; рикано-чанкайшистского

ехать дальше,-
-Дорога плохая, | МОрСКИХ сил США адмирала Кэр- 

, ни, там рассматривается вопрос 
возмуща-! 0 создании об’единенного аме-

тая, никаких снежных заносов 
не было и автобусы свободно хо
дили по ней.

Но Загурская не обратила ни
какого внимания на эти возму
щения, раскрыла дверцы авто
буса и предложила выйти.

К счастью пассажиров, подошел 
другой автобус,, который довез 
их до проходной завода.

Я  считаю, что Загурекую 
нужно призвать к порядку. 
Нельзя мириться с фактами 
самочинства.

С. ТУРЕНКО.

О непорядках 
на строительном участке

Рабочие первого стройучастка 
треста № 46 взяли на себя со
циалистические обязательства но 
досрочному выполнению пяти
летнего задания.

Однако в работе строительного 
участка есть ряд -недостатков, 
мешающих успешному выполне
нию принятых обязательств.

Работа на участке тормозится 
из-за простоя оборудования и ме
ханизмов. Часто находится, на
пример, в бездействии лебедка 
для вытяжки арматуры. Дебед
ка простаивает до двух недель 
только но той причине, что вы
ходит из строя какая-нибудь 
шестеренка или электромотор. А 
в складе никогда не бывает за
пасных частей для лебедки. 
Лишь только тогда, когда она 
выходит из строя, начальство 
принимает экстренные меры: за
казывает нужные части куда-то 
и ждет, когда их вышлют. А ме
ханизм стоит и задерживает 
строительство.

Тросы на лебедках пришли 
уже, по существу, в полную 
негодность, но ими приходится 
пользоваться с горем пополам за

неимением лучших. Строитель
ные материалы— кирпич, лес и 
другие лежат на участке в боль
шом беспорядке.

Спецодежда строительным ра
бочим выдается не во-время. На 
строительных об’ектах трудно 
найти медицинскую аптечку, 
тогда как она всегда должна 
быть там, где производятся ра
боты.

Главный инженер первого 
стройучастка тов. Скидельский 
очень редко бывает на об’ектах, 
не беседует с рабочими, не вни
кает в положение дел на участ
ке, как выполняются работы, с 
каким' качеством.

Работники производственного 
отдел» также редкие гости на 
строительных об’ектах.

Руководителям строительного 
участка нужно больше интере
соваться положением дед на 
строительных об’ектах и во-вре- 
мя устранять неполадки, мешаю
щие работе. Тем самым они по
могут коллективу успешно спра
виться с  производственными 
заданиями. Ф. ВИШНЕВСКИЙ, 

арматурщик.

воен-
| ного командования.

! Значительное место в осу
ществлении агрессивных замыс
лов США в Азии отводится Таи
ланду, который США пытаются 
превратить в центр по подготов
ке пушечного мяса для своих 

( военных авантюр в юго-воеточ- 
; ной Азии и особенно в Индо- 
Едтае. Сообщалось, в частности, 
что они планируют организовать 
в Таиланде с помощью амери
канских военных советников 
обучение лаотянских солдат., что 
представляет собой явное нару
шение Женевских соглашений.

Чтобы форсировать эти воен
ные приготовления, вчера в 
Бангкок вылетели командующий 
американскими сухопутными си
лами на Дальнем Востоке гене
рал Тэйлор, командующий аме
риканскими военно-морскими си
лами вице-адмирал Еаллаган и 
начальник штаба американских 
вооруженных сил на Дальнем 
Востоке генерал-майор Матрудер.

относительно следующих прин
ципов: 1. Не присоединяться к 
турецко-иракскому пакту или к 
какому-либо другому подобному 
союзу;

2. Создать организацию обо
роны и экономического сотрудни
чества арабских стран.

Эта организация должна взять 
на себя обязательство защищать 
любую арабскую страну, которая 
станет жертвой агрессии, а так
же создать единое военное ко
мандование, которое будет руко
водить арабскими вборуженными 
силами, предоставленными в рас
поряжение этой организации... 
Государства — члены организа
ции не имеют права заключать 
экономические, . политические 
или военные соглашения с ино
странными государствами без 
предварительного одобрения ор
ганизацией...».

Далее в коммюнике приводят
ся соглашения, достигнутые Си
рией и Египтом в области эко
номических отношений.

В заключение в коммюшш 
указывается, что оба правитель
ства решили представить приве
денные выше предложения пра
вительствам других арабских 
стран и пригласить их учаетво-

ко-
торое должно состояться в тече
ние этого месяца.

В газетах также опубликована 
совместное заявление прави
тельств Сирии, Саудовской Ара
вии и Египта о результатах пере
говоров, состоявшихся 5 марта в- 
столице Саудовской Аравии—  
городе Эр-Рияд, между премьер- 
министром и министром иност
ранных дел Саудовской Аравии? 
Фейсалом, министром иностран
ных дел Сирии Аземом и .ми
нистром национального руко
водства Египта Салемом. В 
заявлении говорится, что «ко
роль Сауд от имени королевства 
Саудовской Аравии целиком, беа* 
каких-либо оговорок, одобрил сов
местное заявление правительств 
Сирии и Египта и выразил 
пожелание, чтобы выдвинутое р 
этом заявлении предложение <?► 
созыве совещания премьер-ми
нистров арабских стран был» ■ 
осуществлено по возможное», 
скорее».

Королевское правительство Лаоса 
нарушает Женевские соглашения

По следам н е о п у б л и к о в а н н ы х  писем
В редакцию газеты «Еоммуни- 

етический призыв» поступило 
письмо от т. Никулина, в кото
ром говорилось о недостатках в 
работе столовой № 1 линорса. В 
письме сообщалось, что в столо
вой Ns 1 мал выбор блюд, ку 
шанья приготовляются невкус
ные и подаются часто на стол 
уже остывшие, официантки 
грубят с посетителями.

Начальник линорса т. Зарубин 
сообщил, что факты, указанные 
в письме, действительно имели 
место. Приняты меры к устране
нию недостатков в работе столо
вой.

В коллективе поваров и офи
цианток столовой проведено со
вещание по улучшению обслу
живания посетителей.

- Инцидент на 
израильско-сирийской 

границе
ПАРИЖ. По сообщению кор

респондента агентства Франс 
Пресс из' Дамаска, израильское 
военное соединение в составе 
примерно 200 человек проникло 
5 марта в 16 ч. 45 м. по мест
ному времени в демилитаризо
ванную зону и *  течение 30 
минут обстреливало из пулемета 
сирийский пост. Другое израиль
ское соединение,' патрулировав
шее в районе озера Хуле, обстре
ляло еще один сирийский пост.

К инциденту 
на израильско- 

египетской границе
ПАРИЖ. 6 марта в Иеруса

лиме состоялось заседание сме
шанной египетско-израильской 
комиссии но перемирию, на ко
тором был рассмотрен вопрос о 
вооруженном конфликте на 
израильско-египетской грани
це в районе города Газа. Сме
шанная комиссия, как сообщает 
агентство Франс Пресс, осудила 
Израиль за «нападение, пред
принятое израильской воинской 
частью на египетские вооружен 
ные силы»:

Ш АНХАЙ. Как передало Вьет
намское информационное агент
ство, представитель командова
ния вооруженных сил Патет-Лао 
на днях сделал заявление о. тво- 
оруженных нападениях на войска 
Патет-Лао в провинциях Сам- 
Неа и Фонг-Салу, в нарушение 
Женевских соглашений.

Он указал, что после' прекра
щения огня французские власти и 
королевское правительство Лаоса 
при поддержке американцев за
брасывали . в вышеуказанные 
провинции вооруженные группы, 
которые нападали на воинские 
части Патет-Лао. До начала 1955 
года на войска Патет-Лао было 
совершено 31 вооруженное напа
дение.

Вооруженные провокации про
должаются и сейчас. 1 марта 
было совершено нападение и за
хвачен пункт Муонт Пон. Одно
временно командование королев
ских войск вступило в сговор с 
остатками гоминдановских банд в 
Бирме.

Еасаясь недавнего визита го
сударственного секретаря США

Даллеса в Лаос и заявления ми
нистра иностранных дел Лаоса* 
Катая относительно подготовки к 
заключению американо-лаотянь- 
ского военного договора, пред
ставитель командования сиж 
Патет-Лао заявил, что этот план 
свидетельствует о намерений* 
США превратить Лаос в амери
канскую военную базу.

Сторона Патет-Лао, сказал он., 
прилагает все усилия к тому, что
бы положить конец провоцируе
мым вооруженным столкнове
ниям. Соответствующие предло
жения были сделаны ею на не
давней политической конферен
ции представителей Патет-Лао ж:

I королевского правительства Лао- 
,са. Однако последние покв нули- 
конференцию, сорвав тем самым-, 
попытку добиться соглашения.

В заключение представитель. 
Патет-Лао заявил решительный 

! протест против незаконных дей- 
| ствий другой стороны и призвал 
; французское командование не
укоснительно выполнять реше
ния Женевского совещания.

Редактор А. И. ШЕСТАКОВ.

Ремесленное училище N 9  на 117 лет. Прием заявлений до 2# 
базе АТЗ об’являет прием уча- [ чарта.
щихся— девушек с образованием 3*есь же требуются мастер* 
^ (токарных, слесарных и формо-
7 классов, юношей с образова-j Е0ЧНЫХ групп. Обращаться: ул. 
нием 6-7 классов, в возрасте 1 4 - 1 Куйбышева, 57.

| Лысаков Алексей Евсеевич, 
: проживающий ул. Вокзальная, 
дом 13, кв. 9, возбуждает дело 

, о расторжении брака с Лысако- 
вой Лидией Захаровной, прожи
вающей ул. Комсомольская, 59.

| Дело будет слушаться в нар
суде  3-го участка г. Рубцовска.

Еравченко Зинаида Тихонов
на, проживающая г. Рубцовск,, 
ул. Ленина, 292, возбуждает де
ло о расторжении брака с Плет
невым Николаем Михеевичем, 
проживающим г. Рубцовск, ул. 
Локомотивная, дом N  31, кв. S.- 

Дело будет слушаться я нар
суде 1-го участка г. Рубцлвека,
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